

Wieder Spitze

04.02.2015 17:00 von Johannes Oswald

Nicht nur für die Erwachsenenteams war es ein herausragendes Wochenende, auch die U 14 männlich sorgte für Furore. Nur der ASV Dachau konnte die Grafinger Jungs schlagen. Team 2 verlor in der Vorrunde gegen Dachau 1 und nach deutlichen Siegen gegen Murnau und Maisach im Viertelfinale gegen Dachau 2. Im kleinen Halbfinale drehte man das Spiel gegen Holzkirchen (17:25, 26:24, 15:9) und sicherte sich im Spiel gegen Mühldorf den fünften Platz.

Team 1 marschierte dank souveränen Siegen gegen Holzkirchen, Gars und Steingaden ins Halbfinale. Dort wartete der starke MTV München. Doch mit klugem Spiel und den besseren Nerven dreht man, nach 25:16 im ersten Satz, den zweiten Satz trotz 20:24-Rückstand auf 27:25 und zog somit verdient in das Finale ein. Gegen die favorisierten Dachauer hielt man gut mit (15:25, 23:25) und gratulierte den Stadtwäldern zum Oberbayertitel. Dank dieser tollen Ergebnisse qualifizieren sich sehr wahrscheinlich beide Teams zur Südbayerischen Meisterschaft.

